

Tras impacto del huracán Irma, Oxfam apoya a Cuba



La Habana, 21 sep (RHC) Jerome Fauré, cooperante de Oxfam en Cuba, señaló este 21 de septiembre, en La Habana, que tras evaluar los primeros impactos del huracán Irma en el archipiélago cubano, la entidad trabaja con organizaciones locales y autoridades del país para apoyar la reconstrucción de zonas afectadas.

En un comunicado, Oxfam expuso que el paso de uno de los huracanes más poderosos de la historia reciente, dejó 10 personas muertas y daños en 13 de las 15 provincias, entre estos, techos caídos, tierras agrícolas inundadas, árboles derribados, afectaciones a los servicios de electricidad y al abastecimiento de agua.

Sectores como el turismo, la energía y la agricultura fueron severamente impactados, sobre todo en la costa norte desde Camagüey hasta La Habana, apunta el texto.

Según el mensaje, al que accedió la **agencia Prensa Latina**, un millón 738 mil personas se evacuaron en todo el país, y quienes ya han regresado a sus casas hallaron las huellas de Irma en sus hogares y comunidades.

Se estima de modo preliminar, que entre los 26 municipios más perjudicados, se superan las 60 mil 500 viviendas afectadas, incluyendo derrumbes totales, parciales y pérdida total o parcial de los techos.

"Oxfam se dispone a apoyar a la provincia de Camagüey, específicamente a los municipios de Esmeralda y Minas, donde al menos ocho mil 500 personas precisan de agua potable, servicios de higiene y reactivar la producción de alimentos", añade Fauré.

Explicó que esta iniciativa se prevé en dos fases: la primera, de asistencia humanitaria para contribuir a recobrar condiciones básicas de vida, mientras que en un segundo momento, el fin es rehabilitar las cubiertas de las viviendas, con la colocación de techos seguros, y fortalecer capacidades e infraestructuras de cooperativas agropecuarias, para así recuperar medios productivos a nivel local.

La ejecución de estos proyectos será posible junto a organizaciones con las que Oxfam labora en la mayor isla de Las Antillas, como la Defensa Civil, la Cruz Roja, la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños, la Asociación Cubana de Técnicos Agrícolas y Forestales, la Federación de Mujeres Cubanas, así como las autoridades y comunidades locales.

"Podemos contribuir a reducir favorablemente estos riesgos al promover medidas básicas de higiene y corregir la inseguridad alimentaria, provocada por Irma", agregó el cooperante de Oxfam en Cuba.

Oxfam es una confederación internacional formada por 17 organizaciones no gubernamentales que realizan labores humanitarias en 90 países.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/142069-tras-impacto-del-huracan-irma-oxfam-apoya-a-cuba>



Radio Habana Cuba